

Sally

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 23.12.2025



Rasse	EKH
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Ja
Geburtstag	2021
Haltung	Freigänger

Das bin ich

Sally wurde wegen Allergie abgegeben. Die 4 Jahre alte Katze mag leider keine Artgenossen. Abgesehen davon aber ist sie relativ unkompliziert, nur bei fremden Personen anfangs etwas zurückhaltend. Sie ist lebhaft, neugierig, menschenbezogen und verschmust. Sie freut sich bei uns sehr, wenn jemand zu ihr geht, sie beachtet, ihr Leckerlis zusteckt und sie streichelt. Sally sucht nun einen Einzelplatz bei Leuten, die sie nach der Eingewöhnungszeit von ca. 3-4 Wochen auch ab und zu nach draußen lassen können.